
 

平成２７年度さぬき市児童館運営委員会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 平成２８年３月１８日（金）  １０：００～１２：００ 

２ 場 所 長尾支所 ２０１会議室 

３ 出席者［委 員］富田晃子 秋友健 永滝郁代 西尾由香 夏田安晴 谷訓昌 

 金岡エミ子 山口圭美 白井磯江 

（９／１４名） 

     ［事務局］安冨眞司 石塚一美 木村晃祉 井口裕子 安松恵美子  

廣瀬恵美子 白井揚子 林早貴子 

     ［傍 聴］ 0名 

４ 議 題 （1）平成２７年度事業実績（見込み）について 

      （2）平成２８年度事業予算報告について 

      （3）その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまより、平成２７年度さぬき市児童館運営委員会を開催いたしま

す。 

委員の皆様におかれましては、お忙しい中、当委員会にご出席いただき、

誠にありがとうございます。 

初めに、本日の運営委員会の委員の出席状況を報告いたします。 

委員１４名中、９名の出席をいただいております。さぬき市児童館規則

第７条第２項の規定により、半数以上の委員の方々に出席をいただいてお

りますので、当委員会が成立いたしましたことをご報告いたします。 

なお当委員会につきましては、「附属機関等の委員の構成及び会議の公開

に関する指針」に基づき、市のホームページ上で会議予定を公開し、傍聴

については、定員５名で当日受付を行いましたところ、傍聴希望者はあり

ませんでした。また、当会議の結果については、市ホームページ上で公開

する予定です。 

 

それでは、会議に先立ち、安冨子育て支援課長より、開会のご挨拶を申

し上げます。 

 

（課長あいさつ） 

 

つづきまして、委員長および副委員長の選任につきまして、さぬき市児

童館規則第６条第４項の規定により、委員の互選により選任することとな

っております。委員の皆様でご協議いただければと存じます。 

 



（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局に一任でお願いします。 

 

それでは、前年度に委員長を務めていただいた少年育成センター所長の

三井(みい)様の後任の夏田委員に委員長を、同じく副委員長を務めていただ

いていた竹んこクラブ会長の山口委員に副委員長をそれぞれお願いするこ

とでよろしいでしょうか。 

よろしければ、拍手で承認をいただければと存じます。 

 

ありがとうございます。 

それでは、委員長、副委員長を代表して夏田委員長に一言ごあいさつを

いただければと存じます。 

 

（委員長あいさつ） 

 

ありがとうございました。 

 

これより会議に入るわけでございますが、運営委員会の会議につきまし

ては、さぬき市児童館規則第７条第３項の規定により、委員長が会議の議

長となり議事を整理することと規定されています。 

従いまして、本日の議事の進行につきましては、夏田委員長にお願いし

たいと存じます。 

夏田委員長、議長席にお移りください。 

 

それでは、会議を進めてまいります。 

 

 お手元にお配りしております「委員会次第」に従いまして、進めてまい

ります。 

 最初に、４ 議事の（1）平成２７年度事業実績（見込み）ついて 及び

（2）平成２８年度事業予算報告についてを、事務局より一括して説明をお

願いします。 

 

（事務局より説明（資料１～４ページ）） 

 

 続きまして、平成２７年度事業実績及び平成２８年度事業計画につきま

しては、各児童館の先生の方から説明をいたします。 

 

（各児童館より説明（資料５～１６ページ）） 

 



（委員長） 

 

 

 

（委員長） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

（委員長） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 それでは、平成２７年度事業実績見込み及び平成２８年度事業計画につ

いて、各児童館の先生と事務局から予算などについて説明があった内容に

ついて、なにかご質問等はございますでしょうか。 

 

 それでは、私の方からまず質問させていただきたいが、平成２８年度予

算において施設経費が軒並みに減っているのはなぜですか。 

 

平成２７年度の修繕費は児童館全体で１５０万を組んでいたが、大まか

な修繕については終了したので、今後は緊急を要する修繕以外は特に修繕

の予定が無いということで、平成２８年度は５０万に減額している。これ

から大規模な修繕の必要が発生した場合は、翌年度以降で改めて計画した

いと思う。 

 

職員の研修会が多いようだが。 

 

会は多いのだが、勤務に支障のないように出席者は（各児童館につき）1

名で、出席した先生が児童館に帰ってから、ほかの先生に会の内容を伝え

るという形にしている。 

 

研修会は昼からも多いのですか。 

 

朝からというのがメインだが、１日中というのもある。出席者を 1 名に

絞っているが、職員全員が参加する研修会というのも検討していきたい。 

 

児童のために資質の向上に今後も務めていただきたい。 

 

ありがとうございます。 

 

他にご質問がなければ、（3）その他について、事務局より説明をお願い

します。 

 

（事務局より、大川町児童館の移転について及び寒川町児童ふれあいセ

ンターの移転について説明） 

 ※大川町児童館については、平成２７年４月１日から新施設での運用

の開始を報告。 

 ※寒川町児童ふれあいセンターについて、石田・神前小学校の統合に

併せ、寒川町放課後児童クラブを旧天王中ランチルームへ移転する計

画であることと、また児童館についても、同施設へ併せて移転する方



 

 

 

 

（委員長） 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

（委員） 

 

 

（委員長） 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

針で検討していることを報告し、移転計画に係る課題について説明し

た。 

 （資料１７～１８ページ） 

 

このことについて何か質問はございますか。ほかに気になる事でも構い

ません。 

 

旧志度地区に児童館が無いが、他の地区で児童館が児童健全育成に貢献

しているのを見ると必要性を感じる。児童館を建てる計画はないか。 

 

今のところ、計画は立っていない。 

 

計画を立てようというのも無いのか。 

 

新設は場所の確保や費用の問題もあり、なかなか話を進められないとい

う現状である。 

 

前向きにちょっとでも進めてもらいたい。 

 

公共施設の空いてるところを活用していきたいと思っているので、保育

所や幼稚園の統合等や他の施設の状況を見ながら優先的に考えていきた

い。人口の多い志度地区に児童館がないというのは非常に申し訳ない。 

 

学校とちがう児童館や児童クラブでの経験は、子供にとっての宝物にな

ると思う。志度に児童館があったらいいなと思う。 

 

早急に実現できるよう努力していきたい。なお、志度放課後児童クラブ

の午前中に自由来館を受け入れできるようにしているので、利用してほし

い。 

 

長尾児童館が手狭で子どもも多く、走り回って危ないので、ちょっとで

も広げてほしい 

あと、絵本が昔から同じものを置きっぱなしで、できれば新しいのを入

れてほしい。 

 

書籍については、図書館からの貸出もある。 

施設については、ただでさえ手狭であるところに 6 年生までの拡充を検

討しなければならない。さらに過密にならないよう、市内の施設の確保に



 

 

 

 

（委員長） 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

努めたい。 

 

 ありがとうございました。 

これまでのことで、なにかご質問等はございますか？ 

 

 他にご質問がなければ、本日の議事はここで終了させていただき、事務

局に進行をお返しします。皆様のご協力により、議事が無事におわりまし

たことを、ここに感謝いたします。 

 

夏田委員長、ありがとうございました。 

 

委員の皆様の貴重なご意見を踏まえ、平成２８年度につきましても、各

児童館をより充実したものにしていきたいと考えておりますので、よろし

くお願いします。 

 

 なお、次回の運営委員会につきましては、年一回の開催として翌年度

末に開催を予定しております。何かご意見や議題に載せたいことなどがご

ざいましたら、事務局までご連絡をお願いします。また、来年度に代表者

等の変更がある団体におかれましては、変更が決まり次第事務局までご一

報いただきますよう、よろしくお願いします。 

 

 それでは以上をもちまして、平成２７年度さぬき市児童館運営委員会を

閉会させていただきます。本日は、ありがとうございました。 

 

（会議終了） 

 


